

Rosenkranzweg Simplon-Dorf

Spirituelle Wanderung des Kath. Frauenbundes Oberwallis KFBO

Simplon-Dorf – eing.) Seit einigen Jahren bietet der KFBO einen Wandertag an, der einlädt mehr oder weniger bekannte Kapellen im Oberwallis kennen zu lernen. Trotz „Bucheli-Wetter“ liess es sich eine Schar unerschrockener Frauen am Dienstag nicht nehmen, nach Simplon-Dorf aufzubrechen.

Im Umkreis der allermeisten Ortschaften lassen sich zahlreiche unbekannte Kapellen und Gnadenorte finden. Abseits der Verkehrswege bieten sie Stille und Beschaulichkeit für den alltagsgebeutelten Menschen. Anfangs Juni führt der KFBO mit der Spirituellen Wanderung seine Mitglieder zu einem dieser besonderen Plätze. Gleichzeitig dürfen die Teilnehmerinnen auf die herzliche Aufnahme durch die örtlichen Frauen- und Müttergemeinschaft zählen. Ausführungen zum geschichtlichen Hintergrund der Pfarrei und des Dorfes runden das Angebot ab. Diese Kombination von Innehalten, Meditation, Kultur und Gemeinschaft wird von den Teilnehmenden geschätzt.

Anfangs Woche führte die Wanderung entlang dem modern gestalteten Rosenkranzweg hinauf zur Bleikenkapelle. Pfarrer Richard Lehner, geistlicher Begleiter des KFBO, verstand es, an den fünf Standorten der Granitsäulen mit den Rosenkranzgeheimnissen entsprechende Impulse zur Bewältigung der persönlichen Fragen und Problemen zu formulieren. In Gedanken und im Gespräch erreichte die Gruppe am Waldrand die gepflegte Bleikenkapelle und feierte dort Eucharistie. Die Muttergottes auf den Bleiken wird nach wie vor in allen Anliegen des Leibes und der Seele eifrig angerufen.

Zurück im Dorf durften die Wandersleute in der heimeligen, warmen Gaststube des Eco-Museums Mahl halten und sich von Gemeindeschreiber Josef Escher über die Anfänge und den Werdegang des Dorfes Simplon-Dorf informieren lassen. Die sprichwörtliche Gastfreundschaft der Simpliler hat allen einen unvergesslichen Tag beschert. Vergelt's Gott.

Bitsch, 10.6.09

KATHOLISCHER FRAUENBUND OBERWALLIS KFBO
Für den Vorstand: Brigitte Bürcher